



5^{ème} édition des assises des éco-délégués du Compiégnois Mardi 27 mai 2025

Un rendez-vous éco-citoyen dans un lieu historique

Mardi 27 mai 2025, les éco-délégués du territoire labellisé **E3D** se sont réunis dans les **salles saint Nicolas de Compiègne**, lieu historique mis à la disposition par la municipalité, afin de faire le bilan de cette année placée sous le signe de l'ODD* 13 (lutte contre les changements climatiques).

En amont de ces 5^e Assises, les jeunes ambassadeurs, âgés de 7 à 17 ans, ont mené des recherches approfondies pour retracer le parcours de différents produits de notre consommation et réfléchir à leur impact sur l'environnement. Le fruit de ce travail a été présenté sous forme de panneaux, rassemblés dans une exposition intitulée « Parcours d'objets – Apprendre à mieux consommer ».

Tout au long de cette journée, les éco-délégués ont pu :

- découvrir les travaux réalisés par les autres équipes via un questionnaire
- réinvestir leurs connaissances sur le changement climatique à travers un jeu collaboratif
- échanger et débattre autour de leurs missions d'ambassadeurs et de leur rôle dans leur établissement
- voter pour l'ODD de l'an prochain.

Cette rencontre s'est conclue par l'accueil de résidents d'une maison de retraite et d'élus, venus découvrir l'exposition et échanger avec cette jeunesse engagée.

Cette dynamique collective s'inscrit pleinement dans le cadre **du territoire éducatif E3D du Compiégnois**, qui existe depuis 3 ans et vient d'obtenir le **label niveau 2** par la commission académique.

Enfin, une dernière action viendra clore l'année le **5 juin**, à l'occasion de la **Journée mondiale de l'environnement**.

Un grand bravo aux ambassadeurs et aux enseignants !

**Objectif de Développement Durable (fixé par l'ONU en 2015)*





Exposition PARCOURS D'OBJETS, APPRENDRE A MIEUX CONSOMMER



Jeu CLIMATE MIND



Présentation d'actions



Mini débats



Interview et reportage



Accueil des visiteurs